

mais ici, chez ces braves gens, on lui trouvera bien un chien et elle pourra, comme avant, continuer à demander l'aumône. Le soir, blottie dans le logement qu'on leur avait abandonné, Tangamal s'endormit en rêvant de la Tévamada qui était au ciel, des enfants Jésus qui habitaient dans la grande église et au couvent à la fois, des Tayarées toutes blanches qui étaient mère des orphelines. La crainte de ne pas s'éveiller lui fit ouvrir plusieurs fois les yeux et le matin, dès l'aube, elle était sur pieds. Elle regarda la vieille, s'assura qu'elle dormait, lui mit son bâton à portée de sa main afin qu'elle pût le saisir sans secours, noua dans la toile de la vieille ce qui restait des aumônes de la veille, puis entr'ouvrit la porte avec précaution, et, légère comme une biche, elle courut vers la demeure des Vierges d'Europe : le Bien-aimé l'attirait par l'odeur de ses parfums.

(*A suivre*)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Beaumont, le 31 ; à Buckland, le 1er juin ; à Beauport, le 3 ; à St Denis, le 4 ; à St-Basile, le 5. — Ont été ordonnés à la prêtrise, le 17 mai : MM. Jacques Blais, St-Pierre, Rivière du Sud ; Arthur Moreau et Alexandre Lepage, Québec ; Louis Gosselin et Napoléon Pouliot, St-Laurent, I. O. ; Joseph Poulin, St-Féréol ; Odilon Savard, Jeune Lorette ; Wilfrid Dion, diocèse de St-Boniface, Théophile Dumas, St-Lambert ; Aug. McDonald et John Johnston, Ile du Prince-Edouard ; au diaconat : M. Philippe Côté, St-Gervais ; au sous-diaconat : MM. Silvio Deschènes, Ste-Anne de Lapocatière ; Cléophas Giroux, Beauport ; Joseph McDermott et Michael Caughlan, diocèse de St-Jean, N.-B. — La bénédiction solennelle du nouvel orgue de la Basilique de Ste-Anne de Beaupré a eu lieu le 19 mai. — La cérémonie a été présidée par Sa Grandeur Mgr Bégin. Plusieurs évêques et un nombreux clergé y assistaient. Deux trains spéciaux partis de Québec ont transporté à Ste-Anne de Beaupré grand nombre de personnes et les élèves du Séminaire. La bénédiction a eu lieu à 9 hrs. Monseigneur a officié pontificalement. La partie musicale a été exécutée par les élèves du Séminaire de Québec.

Directeur : M. l'abbé D. GOSSELIN, curé dr. Cap-Santé, Portneuf.